

目指す児童像

思いやりのある
よく考える
明るく元気な
進んではたらく

海道小だより

第 8 号

令和 4 年 1 2 月 発行
宇都宮市立海道小学校
校長 伊藤 裕之

海道小学校の
ホームページへ ⇒
<http://www.ueis.ed.jp/school/kaido/>



2022年、ありがとうございました。どうぞよい年をお迎えください。



今年もおいしくできた「やきいも」

早いもので、2022年もあとわずかとなりました。今年の1年も新型コロナウイルス感染症予防対策を行いながらではありますが、できることを精一杯実施しながら、歩みを止めることなく教育活動を推進することができました。これまでのご理解・ご協力に改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

いよいよ冬休みに入ります。今後の感染状況が気になりますが、健康と安全に十分ご留意され、ご家族で楽しい冬休みをお過ごしください。新年スタートの1月10日(火)、また元気な子供たちに会えるのを楽しみにしています。

2023年が皆様にとって素晴らしい年となりますことを心よりお祈り申し上げますとともに、引き続きご厚情賜りますようよろしくお願いいたします。

みんなベストをつくし、走り切りました！

持久走大会 12月3日(土)

12月3日(土)は全市一斉土曜授業でした。本校は恒例の持久走大会を実施しました。子供たちは体育の授業や休み時間などで一生懸命練習に取り組んできた成果を十分発揮して、自分のペースで最後まで粘り強く走り抜くことができました。持久走大会を通して、体力の向上と、困難に打ち勝つたくましさ

が培われたと思います。多くの方々にご参観いただき、子供たちのがんばりを見ていただいたことを大変うれしく思います。また、地域のボランティアや東警察署の皆様には、児童の安全確保、交通規制にご協力いただきました。本当にありがとうございました。



1年生 1,000m



2年生 1,200m



3年生 1,600m



4年生 1,800m



5年生 2,200m



6年生 2,400m

校内人権週間

12月5日(月)
～9日(金)



12月4日から10日までの「人権週間」に合わせ、本校では、12月5日(月)から9日(金)までを「校内人権週間」とし、児童一人一人の人権に対する意識を高める活動を実施しました。

その取組の一環として、おもいやり広報委員会が「海道小おもいやりの木」の作成・掲示と、校内放送での一人一人を大切にす

る呼びかけを行いました。また、ワークシートを活用しながら「みんなが笑顔で学校生活を送るためにできること・これから大切にしたいこと」を一人一人が考えました。保護者の皆様からもお子様への励ましの一語をご記入いただき、ありがとうございました。



全校生一人一人の思いを葉っぱに込めて完成した「思いやりの木」

来年1月には、ワークシートに記入された子供たちの思いをもとに、全ての学級をテレビ会議システムでつなぎ、全学級同時進行で道徳科の全校授業を行う予定です。

**明るく豊かで
居かいいのある
学校づくり**



**教育相談週間
12月5日(月)～16日(金)**

本校では、児童一人一人が楽しい学校生活を送れるよう、6月と12月の年に2回、教育相談週間を実施し、一人一人から話を聞く時間を作っています。生活や悩み等に関する事前のアンケートをもとに、担任が児童と向き合い、じっくり話を聞き、児童一人一人に寄り添って心の成長や発達につながるように支援しています。また、「相談ポスト」を設置しておりますので、悩みや相談があるときには活用してほしいことも伝えています。ご家庭でも、お子様に関して心配なことなどがあれば、担任へご相談ください。それが、子供たちの悩みや不安の早期発見、早期対応につながります。ご協力をお願いいたします。

縦割り班による児童集会「やきいも・長なわ集会」が行われました。地域の方にも協力していただきながら、さつま芋の苗植えから、芋ほりまでを体験し、収穫したさつま芋を焼いて全校児童で食べる、毎年子供たちが大変楽しみにしている集会です。

**地域協議会や地域の皆様
大変お世話になりました！**

学校の土で育て、先日収穫したさつまいもをおいしい焼きいもにするために、1年生から6年生がそれぞれ役割分担をし、準備しました。当日は地域協議会や地域のボランティアの皆さんが焚火をして熾火（おきび）を作り、学校の落ち葉でじっくり焼いてくださいました。

**やきいも・長なわ集会
12月7日(水)**

芋が焼けるのを待つ間に行われる児童集会の最初は、「6年生を探せ」です。縦割り班ごとに謎の人物「怪盗X(エックス)」によって学校内に隠された班の6年生を探します。無事に6年生が見つかり、班ごとに長なわとびをしました。練習の成果がどの班も十分に発揮されました。児童集会の後、校庭で大きな輪になって座り、焼きあがったさつまいもをおいしくいただきました。

平成15年から続いているやきいも集会もずっと地域の皆様にご協力いただいております。今年のおいもの焼きあがりも素晴らしいものがありました。子供たち一人一人が、地域に育てられ、仲間に育てられ、そして、これからもこの海道の地でやさしくたくましく育ってほしいと願っています。ボランティアの皆様には、朝早くから大変お世話になりました。



**幼保小
連携**

**幼稚園児との交流会
12月14日(水)**

1・2年生が生活科の学習で、近くの幼稚園と交流会を行いました。例年は、幼稚園児に学校に来てもらい、校内を案内したり一緒に遊んだりしているのですが、昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染防止の観点から、オンラインによる交流会になりました。



本校と幼稚園をテレビ会議システムでつなぎ、1・2年生が、小学校での生活の様子や校内の教室や施設を紹介し、幼稚園児からは、小学校についてのいろいろな質問がありました。実際に会って交流できるに越したことはありませんが、オンラインを活用することによって、来年の1年生を楽しみに交流できたり、幼稚園生に分かりやすい説明をしようとしたりといった学習の目標を達成することができました。

幼稚園の年長の皆さん、ありがとうございました。皆さんの入学を楽しみに待っていますね。

**ぜひ、楽しい
冬休みを！**

新規感染者が3,000人を超える日もあるなど、新型コロナウイルス感染症はまだまだ心配な中ではありますが、年末年始は、日本の伝統・文化・習慣等を学ぶよい機会です。くれぐれも感染症に十分注意していただきながら、それぞれのご家族の計画、ご予定で、ぜひゆっくりと楽しくお過ごしください。

冬休み中、以下の日が、学校閉庁日となります。

12/28(水)	29(木)	30(金)	31(土)	1/1(日)	2日(月)	3日(火)	4日(水)	5日(木)
学校閉庁日	年末年始の休日						学校閉庁日	学校閉庁日